

20 avril

Photos: Laszlo Mavilia

Epesses: 20e championnat du monde de tracassets



Plus de 4'000 personnes étaient présentes dans les vignes d'Epesses pour cette 20e édition.



On voulait la peau de Roger Rabbit! Mais avec un tracasset comme celui-ci, pas facile de le rattraper!



Certains ont fait dans l'excentricité, d'autres dans l'élégance...



Des vigneron du siècle dernier! On s'y croirait, en tout cas le lac, lui n'a pas changé!



L'écurie Duboux-Chappuis ont cette année opté pour le thème de Lucky Luke et les Dalton... ah et Rantanplan qui pour une fois ne roupillait pas...



Passer à travers les routes étroites d'Epesses n'était pas une mince affaire.



On retrouve les Duboux-Chappuis à l'arrivée, vainqueurs de vitesse des éditions 2005, 2007, 2009, et 2011, rien que ça, et qui seront certainement de retour en 2019 pour la prochaine édition.